
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Louvre ist ein Museum in . Es steht mitten in der Hauptstadt Paris.

Kein Museum in der  wird so oft besucht wie der Louvre:

Etwa acht Mi�ionen Menschen besuchen ihn jedes .

Im Louvre sieht man Kunstwerke und andere Gegenstände aus der :

Die ältesten Dinge stammen bereits aus der Steinzeit.

Das berühmteste  im Museum ist die Mona Lisa. A�e Stockwerke des Museums sind

zusammen so groß wie acht . Im Louvre arbeiten etwa 1800 Menschen.

Im Mittelalter gab es an dieser Ste�e eine . Damit verteidigten die französischen

Könige die Stadt Paris. Als die Stadt wuchs, befand der  sich nicht mehr am Rand,

sondern mitten drin. Ab dann wohnten die Könige im Louvre.

Nach dem , in der Renaissance, wurden Teile des Louvre neu gebaut.

Dieses  steht heute noch und ist einer der Flügel des heutigen Louvre.

Ein anderer  wurde etwas später gebaut, ab dem Jahr 1564.

Die Teile des Gebäudes bilden heute eine Art . Später beschlossen die Könige,

im Schloss von Versai�es zu wohnen. So wurde der Louvre zu einem .
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